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K．Kくん ◎大阪大学人間科学部人間科学科
	 　関西学院大学社会学部社会学科

　合格してまず最初に感謝したいのは、僕と一
緒に自習室に通っていた友達です。才能や努力
などと無縁な自分の合格は、彼らなしではあり
えなかったです。
　高2の秋から冬あたりに、友人が自習室に通
い出したのに便乗したのが受験勉強の始まりで
す。
　ありきたりなことになってしまうのですが、
「同じミスは2度としない」ということを意識
していました。具体的には、模試で間違った問
題を集めたノートをつくったり、世界史だと、
間違った部分を付箋に書いて教科書に貼り付け
ていました。
　部活動との両立は身体的な疲労で両立が難し
いというのもありますが、精神的な部分で両立
が難しいというのもあります。妥協しそうにな
った時、僕は「部活をやっているから勉強はあ
んまり出来なくてもしょうがない」とは絶対に
考えないようにしました。逆に、「部活やってる
のに、勉強できてるってすごいよな」と思って

頑張りました。
　夏休み前に毎日やることのノルマをつくりま
した。「これだけはやろう」という最低ライン
をつくることで勉強するという習慣がつきます
し、余った時間が出来れば、自分の苦手として
いる教科を補強していました。
　成績や志望校のことなどで悩んだり、壁にぶ
ち当たることもありますが、悩んでいる時間を
勉強に変えることができれば悩みもなくなるの
ではないかと思い、僕はあれこれ考えるのをや
め、ただただ勉強に打ち込みました。勉強す
ることがしんどい時もありましたが、そんな
時、部活の顧問の先生に言われた「苦しい時こ
そその人の本当の実力が出る」という言葉を思
い出して、弱い自分に打ち勝とうとしていまし
た。合格は、あなたが関わっている人全員の勝
利でもあります。その勝利の喜びを分かち合う
ために、受験というのは1つのイベントですか
ら、緊張すら楽しんで、苦手な教科も好きだと
思って笑顔を忘れず、走り切って下さい。

合格した大学のうち◎印のついている大学は進学先です。合格おめでとう
２０１３年度入試における塾生の合格大学をまとめました

【国公立大学】
　大阪大学…１名　　神戸大学…１名　　筑波大学…１名　　東京農工大学…１名　岡山大学…１名　
　香川大学…３名(医学部1名含む)	　愛媛大学…１名　京都府立大学…１名　富山大学…１名
　長崎大学(薬)…１名　奈良教育大学…１名　県立広島大学…２名　　高知県立大学…１名　
　愛媛県立医療技術大学…１名
【私立大学】
　早稲田大学…４名　慶応義塾大学…１名　上智大学…１名　明治大学…１名　同志社大学…３名
　立命館大学…５名　関西大学…３名　関西学院大学…３名　東京理科大学…１名　　法政大学…１名
　中央大学…２名　同志社女子大学…１名　京都女子大学…１名　京都産業大学…１名　龍谷大学…１名
　近畿大学…１名　　大阪薬科大学…１名　　岡山理科大学…３名　玉川大学…２名　東洋大学…１名
　松山大学…２名　川崎医療福祉大学…１名　　

合格体験談を作るのも、今回で６回目です。
随分と回数を重ねてまいりました。
毎年、合格体験談を編集しながら、つくづく思うことですが、受験というものは本当に大変なものです。
「受験なんて楽勝だった！」
なんて言葉、人に対して良いかっこをしたい人くらいしか口にしません。
しかし、どんなにかっこつけたことを言っている人だって、受験の時は、それはもう必死でした。
この合格体験談の塾生たちも、その大変な受験の中で、もまれ、大きく成長した人たちです。
だから、語る言葉に、自ずと説得力がみなぎります。
彼らの言葉を見つめ、頑張っていた姿を思い出していると、受験とは合格だけが目的ではなく、合格以
上に大切な何かがあるということに気付かされます。
そう言えば、合格した人たちは口にします。
「合格したことはうれしい。だけど、頑張れたことの方がもっとうれしい」と・・・。

　合格体験談

《　高　校　部　》

S．Yくん ◎神戸大学工学部応用化学科
　前期失敗していて、後期は自分でも無理だと
思っていたので、浪人だと思っていたところ、
まさかの合格だったので、あまり実感がわかな
かった。
　大学受験を意識した時期ははっきり分からな
いが、冬の練習時間が短い時期にするようにし
ていた。（S.Y君は野球部に所属していました。）
夏の大会前は部活９５％：勉強５％、冬は６０
％：４０％というふうに時間などを変えていっ
た。それと、どんなに苦しくても授業は寝ない
ようにした。３年の夏が終わってからゼロから
のスタートはきついと思ったので少しはやって
いてよかったと思うが、もう少しできたのでは
ないかとも思う。
　第一志望は入学時には決めていた。進学する
ところは、３年の春くらいに決めた。大学によ
って傾向が違うので志望校は早く決めたほうが
いい。

　勉強するときは、集中してする。
リラックスするときはリラックス
する。人間関係は絶たないようにするが、携帯
は預けてなるべく使わないようにした。自分よ
り学力が同じかそれ以上の友達を作って負けな
いようにしようとした。
　物理は、夏まで本当に苦手意識があったので
夏休みから、物理のエッセンスをして、秋くら
いから名問の森をするようにした。化学は、重
要問題集をして、図説を手元においてしていた。
英語は、基礎英文問題精講、ドラゴンイングリ
ッシュをしていた。単語は速読英単語の必修編、
上級編を、CDを使いながら覚えた。
　センターの判定がEで、先生も無理だと言っ
ていたが、どうにか受かることができたので、
本当に判定なんてあてにならないと思った。理
系は文系教科、文系は理系教科を甘く見ないほ
うがいいと思う。苦手科目は早い時期から手を
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K．Sくん	 ◎東京農工大学工学部電気電子工学科　
	 	 　東京理科大学理工学部経営工学科
	 	 　中央大学理工学部電気電子情報通信工学科
	 	 　法政大学理工学部電気電子情報工学科

　驚くほど達成感がないです。自分が出来たん
じゃなくて、周りが出来なかったんだろという
感じ。まあおかげで大学に入ってからも向上心
が保てそうです。
　自分のやりたいようにやった上で、きちんと
結果は出す、ということを心がけました。これ
は、親からお金をもらい、信頼されている以上、
自分には責任があって、でもだからといってガ
チガチに勉強したら、きっと自分は発狂して良
い結果は出ないだろうな、などと浪人突入前の
春休みにいろいろ考えて出した結論です。そも
そもすべての時間を充実させることは無理で、
一見何もしていないように見えるときこそ、考
えは熟成され、つながっていくものです。
　勉強法については、友達が声を大にして提言
していたことですが、問題集は2回以上やれ！
ということです。あとはplan do checkの繰り
返し♪
　（後輩に対して）まあ受験なんかでセンチに
なるなということです。たしかに苦しいと感じ
る時もありますが、勉強することが、周りの期
待に沿い、世間体もいい以上、受験は一番楽な
道です。レール通りに進むほど楽な人生はない
です。あと、勉強する理由なんてなんでもいい

です。ほめられたい、金持ちになりたい。でも
恩師いわく、一番人間が力を出せるのは、周り
のために何かする時らしいです。
　最後に浪人を勧めておきます。現役の結果に
満足できない方の中で、親の理解を得られそう
な方、絶対、後悔はしません。精神的に鍛え上
げられますよ。
　片桐塾のみなさん（先生方、事務の方々）は
本当に素敵な方ばかりで、毎日勉強になりまし
た。片桐塾ほど礼儀を重んじる塾は他にないの
ではないでしょうか。
　また、穏やかな雰囲気の中にも、一定の緊張
感がある。勉強をするのには、理想的な環境を
作ってくださり、本当にありがとうございまし
た。
　片桐塾で５年間勉強して思うことは、片桐塾
には志が高い生徒が多いな、ということです。
ただ点数が取れればいいというのではなく、真
に実力がついているか、社会に出て通用するか
ということを考えている人が多いように思いま
す。あと、決して感謝を忘れない。これらはひ
とえに片桐塾の方針のたまものですね。
　片桐の塾生として勉強ができたことを誇りに
思います。

　合格、とても嬉しくて叫んじゃいました。
（笑）二次で小論文が上手くいかなくて不安だ
ったけど本当に良かったです。とても安心しま
した（*^^*）これからも、もっと勉強していか
なければいけないけど、自分のしたいことだか
ら全力で頑張りたいです。
　志望校は高２の夏～秋頃には絞っていました
がセンター試験の結果で変えました。部活が８
月初めまであったので、勉強一本でやり初めた
のは８月中旬です。
　他の部より引退するのが遅かったけど、逆に
「時間がない」事がより意識できて、あまりだ
らけませんでした。それで部活→自習室などの
流れが定着して、リズムよく両立できたと思い
ます。
　苦手な数学はサテライトをたくさん活用しま
した。日本史は１つ年表をもっていた方がより
使えるし、用語集も使えばより知識が深まると
思います。生物は、模試の解説を読み込みなが
ら教科書に書き込みして教科書をしっかりやっ
ていけば大丈夫です。

　サテライトでは、特に古文が分
かりやすかったです！！語呂あわせ
とかもあってとても覚えやすかっ
たです。@will小論文は、いろんなタイプの対
策もしていただけたので書き方もいろいろと分
かったし、同時に面接対策にもとても役立って
良かったと思います。
　やってもやっても成果が出てこない時はあり
ます。だけど、そこであきらめずにやっていけ
ば、絶対実は結ばれるし、目に見えなくても必
ず力はついています。自分を信じてあきらめず
頑張ってください。
　片桐塾には中学の時に入塾して、はや４年弱
ですが、片桐塾は、とても居心地がよく、自習
やサテライトなど勉強環境も充実していて、ち
ゃんと勉強に励むことができました。特に大晦
日の年納め学習会は、集中してできたし、よか
ったです。先生方も丁寧に教えてくれたり相談
に乗ってもらったりしてとても頼りになりまし
た。片桐塾の塾生でいられて、本当に良かった
と思います。本当にありがとうございます。

先輩も同級生も勉強のできる人が多く、勉強面
でもお互いに刺激を与えることができました。
また、練習を終えて、８時くらいからでも、塾
の自習室に通うことで、勉強する習慣が身につ
いていきました。
　勉強法としては、古文単語、英単語は、覚え
るために時間を割いていたときより、隙間時間
を使った方が覚えられた気がします。また、ど
うしても覚えられない単語は、手の甲に書いた
り、ふせんに書いて机に貼っておいたりして、
見る回数を増やしました。僕の受けた岡山大学
では、二次試験の英語で英作文がかなり出題さ
れるので、そのために英作を毎日書いて隆先生
に添削してもらいました。自分の大学の問題を
研究して、自分のすべきことを明確にすれば、
効率よく勉強できます。
　受験勉強は僕が想像していたよりも苦しいも
のでした。たまに楽しいこと、嬉しいこともあ

るけど、つらいこと、苦しいことのほうが圧倒
的に多いです。だけど、目標があるなら逃げな
いでください、勉強を後回しにしないでくださ
い。あと、受験生活での友だちの存在は大きい
です。競い合ったり、励ましあったりする友だ
ちを大切にしてください。
　最後に、高校生活を目一杯楽しんでください。
３年間なんてあっという間です。勉強も部活も、
全力で取り組んで、素敵な思い出をいっぱい作
ってください。
　天神教室はすごく居心地がよくて、前期試験
前に行ったりしてもすごく気持ちが落ち着いて、
大好きでした。坂本教室は、毎日のように自習
室に通わせてもらってすごくお世話になりまし
た。夕飯をB教室で友人とおしゃべりをしなが
ら食べる時間がとても好きで、これからはあの
時間が無くなると思うと悲しいです。（笑）
　３年間ありがとうございました。

付けといたほうがいいと思う。
　夏の大会が終わった次の日から、入塾させて
もらったが、その判断は正しかったと思う。入
ってすぐに共に助け合える友達ができたのでよ
かった。また塾の先生方には、勉強面はもちろ

ん、それ以外の悩みについても相談できたので
心強かった。特に後期受かって、どうするかと
いうとき、本当に助かった。今まで本当にあり
がとうございました。

T．Kくん　	 ◎岡山大学文学部人文学科
	 	 　立命館大学文学部日本文学研究学域

　嬉しいという気持ちよりも、安心したという
気持ちのほうが強いです。家族や先生方をはじ
め、僕を応援し、支えてくれた人に良い報告が
できて本当によかったです。
　高２の秋の定期考査が終わったとき、「このま
まだと苦労する」と思ってその時から毎日、塾
の自習室に通うようにしました。
　志望校は高３の最初に決めました。思うよう

に成績が伸びず悩んでいたころに、
信頼できる先生に勧められたことがきっかけで
した。
　目標に向かうために気にしていたのは赤本の
合格者平均点です。そのデータから、自分はセ
ンターで何点とって、二次で何点とるかという
ことを決めて、模試の結果と比べていました。
　部活動では幸い、僕の所属していた部には、

S．Nさん	 ◎高知県立大学看護学部看護学科
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M．Sさん	 ◎上智大学文学部史学科
	 	 　同志社大学文学部文化史学科
	 	 　明治大学文学部日本史学科
	 	 　京都府立大学文学部日本史学科 Y．Mくん	 ◎関西学院大学経済学部経済学科

	 	 　香川大学経済学部経済学科
	 	 　関西大学経済学部経済学科

T．Iくん	 ◎富山大学人間発達科学部人間環境システム学科
	 	 　立命館大学スポーツ健康科学部スポーツ健康科学科

　念願の国公立大学現役合格が果たせて本当に
嬉しいです！！
　３年の部活終了後から本気でやりますと散々
言っていたけどしばらく遊んでしまい、実際に
始めたのは、一学期の期末考査が終わってから
でした（汗）
　大学で学びたいことは早い時期から明確にな
っていたので、その中で一番上（神戸大学）の
合格者の平均点が一つの目安になっていました。
今思うと、センターまでずっとそこを見つめて
いたおかげで、自分の目標だった国公立大学合
格を果たせたのだと思います。
　後輩のみなさん、１、２年のときにしっかり
勉強しておきましょう。「部活が終わってから
…」とか言ってると、本当にしんどいですよ
（T . T）経験者が語っているので間違いない
です。ただ、「部活しよったから」とか「もう一
年頑張ったらええわ」という気持ちを完全に捨
てて、「絶対に現役で行って（遊んで）やる！！」

という強い気持ち（下心）があれ
ば頑張れます。苦しいのは半年だけ。ガンバ
レ！！
　片桐英数塾はアットホームな本当に良い塾で
す。部活でほぼ毎週遅れて行く僕を温かく迎え
てくれた先生方には本当に感謝しています。綾
美先生の数学は、数学が苦手な僕でも分かりや
すく、センター試験も何とか乗り切ることがで
きました。隆先生の授業は、毎回の脱線を楽し
みに行っていたら、知らない間に英語力も身に
ついていたという感じの、おもしろくて、タメ
になる授業でした（笑）。また、隆先生には受験
勉強を始めてから毎日、プリントや英作文の添
削をしていただきました。毎回先生が最後に書
いて下さる一言が嬉しく、勉強の途中で休憩す
るときや、帰りに天神教室へ行くのがとても楽
しみでした。このプリント抜きで僕の合格を語
ることはできません！！

　合格して安心しました。
　後輩のみなさんは、なるべく早く大学受験と
いうものを意識した方がいいと思います。僕は
浪人をして３年生になるまでの勉強の積み重ね
がいかに大切であるかということを学びました。
何をしたらいいか分からない人はまず英単をし
っかり覚えることをしたらいいと思います。１、
２年生はできるだけたくさんのオープンキャン
パスに行ったらいいと思います。第一志望の大
学だけでなく興味のない大学や、私立なども行
くべきだと思います。実際にみることで得るも
のは大きいと思います。理系の人は、文転をす

るべきではないです。何も得るものはありません。
　塾と先生方と一緒に勉強をする仲間がいたか
らこそ、一年間勉強をすることができたと思い
ます。苦しい時に、言ってくれる寿先生の言葉
の数々には本当に助けられたと思います。肩の
力がスッとぬけるような感じがしました。成績
がいい時も悪い時もいつも温かく見守ってくれ
て本当にありがとうございます。ここの自習室
と先生方があってこその今の僕だと思います。
本当に長い間ありがとうございました。

R．Mくん	 ◎同志社大学経済学部経済学科
	 	 　立命館大学経済学部経済学科

　うれしかったという気持ちももちろんありま
すが、それよりもホッとした感の方が強いです。
正直勉強するのが嫌になってきだしていたので、
もう１年を考えると憂鬱になりました。大学で
も勉強の時間が大半を占めると思うけれど、い
ったん“こ～の支配からの卒業～♪”みたいな
感じです。
　受験科目だなんだと今みなさんが勉強してい
ることは、まあみなさんの就く職業によっても
変わりますが８割くらいのものが大人になった
とき日常では使われないもので、時がたつにつ
れて忘れられてしまうものです。じゃあ何のた
めに今勉強しているのかと、自分なりに考えた
ときに「どれだけがんばれるか、どれだけあき
らめずにいられるか」の力を試されているので

はないかと思います。その力を認
められた人が、大学で次のステー
ジ的なところへ行ける権利を与えられるんだと
思います。あと、大人になったときに、学生の
ころあれだけがんばれたじゃないかという今の
がんばりが、後の財産になるんだと思います。
　塾では夏からずっと自習室にはいつも誰かが
いて、10月11月くらいになってくると早く行
かないと自習室がいっぱいになってしまうほど
で、いつも近くに自分とは違う誰かのがんばり
を感じられてとてもよかったです。この環境の
おかげで、怠けることなく勉強に取り組むこと
ができました。この環境を作り出すために毎日
僕たち生徒を支えてくれた先生方に感謝の気持
ちでいっぱいです。

　まったく手ごたえがなくダメだろうな…と思
って併願校のパンフレットを見返していた矢先
の合格発表でした。“人事を尽くして天命を待
つ”本当にその通りだと思います。無事、国公
立も含め、出願したすべての大学に合格するこ
とが出来ました。
　勉強の目安にしていたのは『蛍雪時代』に書
かれてある先輩の体験談です。それをもとに模
試でこの頃までにはこのくらいの点が取りたい
と自分の目標点を決めていました。
　映像授業では大学の傾向をつかむために上智
大の英語の講座を受けました。とても役に立ち
ました。自分でまず時間を計りながら解き、分
からなかった単語を自分で作った単語帳に書き
出し意味を調べ、@willで解説を聞くようにし
ていました。１回通り終わるともう一度はじめ
から復習を兼ねて見直しました。予備の知識と
かまで解説してくれて分かりやすかったです。
　部活は忙しい時期はそれなりに忙しかったで
すが、普段は活動がありませんでした。部活動
は充実していたけれど、机に向かう習慣は学校
と塾以外はほとんどなくダラダラしてしまいま
した。今思えば本当にもったいなかったと思い

ます。
　受験というものが漠然としか分かっていない
高１、高２では、自分の将来を想像するのは本
当に難しいと思います。でも、あと１年、２年
先には今のままの環境で観一にはもう居られま
せん。“当たりまえ”だと思うことから抜け出す
ことがまず受験へのステップだと思います。
　それと、３年生になってからは勉強にたくさ
ん時間を割かなければいけなくなります。その
前に、自分の興味のあること、もしくは今から
始めてみようと思うことを追求してみた方がい
いと思います。まだ時間はあるのだから、そう
いうささいな事が自分の将来を大きく変えるか
もしれないです。私は高２の夏休みに、ひょん
な事から知った事にすごく興味がわいて史学を
専攻することに決め、そして大学を決めました。
可能性なんてそこら中に散らばっているのだか
ら、自分が好きなだけ拾っても負担にはならな
いと思います。迷っているうちは全部持ってい
られるから。
　最後に、君を支えてくれている人は、君が思
っているほど少なくないことを忘れないで下さ
い。

Y．Uくん	 ◎同志社大学法学部法律学科
　	 	 　関西大学法学部法学政治学科、文学部初等教育学科、
	 	 　 	　　　　　文学部総合人文学科
	 　	 　龍谷大学法学部法律学科

　本当に良かった！！
　去年はどこも受からず選択肢がなかったが、
めげずに1年間がんばって行きたい大学に行け
るのは本当にうれしい限りです。

　部活を両立していた自信はないが、敢えてい
うならとにかく多い朝の小テスト（数学・英
語・国語）はしっかり勉強して取り組むように
していた。それと、授業ノートは欠かさずとっ
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I．Oくん	 ◎関西大学人間健康学部人間健康学科、社会安全学部安全マネジメント学科
	 	 　京都産業大学経済学部経済学科

　受かったどー！
　部活動との両立は、正直、全くできていませ
んでした。１年の頃は、部活に慣れるのが遅か
ったので、帰ったらすぐ寝ていました。気がつ
いたら３年までこの習慣が続いていました。
　模試では最後まで判定が悪かったのですが、
判定がずっとE判定やD判定でも逆転は十分可
能です。でも、今から始めているともっと受験
勉強が楽になるので絶対してほしいです。
　サテライトはパーフェクト日本史がオススメ
です。自分は最後まで消化できなかったのです

が、３年から始めれば絶対に消化
できるし、何回もくり返せます。
　@willも良いです。関大志望だったので関大
の講座をとっていました。とても分かりやすい
し、大学の対策をみっちり教えてくれます。
　塾での自習室にこもっての勉強がとても自分
を成長させてくれた気がします。勉強を継続す
ることが身につきました。雰囲気もとてもいい
ので、本当に楽しく真剣に勉強できました。先
生方、スタッフのみなさん本当にありがとうご
ざいました。

H．Kくん	 ◎東洋大学ライフデザイン学部人間環境デザイン学科
	 	 　玉川大学工学部マネジメントサイエンス学科
	 	 　玉川大学芸術学部ビジュアル・アーツ学科

　第一志望の大学ではないけれど、第二志望
の大学の後期試験まで諦めず勉強してよかっ
た！！本番ではとても手応えがあって、努力は無
駄にならないとはこのことかと改めて実感しま
した。周りの人も喜んでくれて、自分の経験値
が上がったように思います。本当に嬉しい！！ま
た、次のステップを踏んで、新たなステージで
頑張ります！
　自分は総体で不本意な結果に終わって、それ
を夏休みが終わるくらいまで引きずってしまっ
たので、部活は楽しみながら後悔せず頑張って
ください！ホントのホントに高３の夏休みは受

験勉強において重要です。あと、自分も含めて
後期試験で受かっている人が結構いるので、最
後まで諦めず頑張れぇ～！！
　自分は英語の授業だけを受けていて、隆先生
にはとてもお世話になりました。授業の合間に
ちょっとした冗談を言って、場の雰囲気を和や
かにしてくださるのがよかったです。自分もあ
んな才能を身につけたいです（笑）。
　たまに自習室を使うために坂本教室に行った
りしても、暖かく迎え入れてくださってよかっ
たです。本当にありがとうございました。

　後期試験だけ受かりました。私は、センター
で失敗してしまい目標点より１００点以上も下
回っていました。その時、浪人を覚悟しあきら
めかけたのですが、先生や両親にはげまされ、
“まだ受かるかもしれない”と思い直し頑張り
ました。しかし、受けていた私立はすべてすべ
り、前期もすべりました。すごくショックでし
たが同じ境遇の友人が頑張っているのを見て最
後まで頑張ろうと思いました。だから合格を見
たときは、最後まであきらめなくて良かったと
感じました。本当にうれしかったです。６月か
ら受験勉強を始めましたが、もっと早ければ第
一志望に受かったかも、と思っています。
　部活動との両立に苦労しました。休む時と勉
強する時、部活する時のメリハリが最も重要だ
と思います。
　英語が苦手なので、問題は解かなくても英文
は毎日読むようにしていました。特に、難しい
大学（東大）などの英語はオチがあってとて
もおもしろいです。私は“完成英語長文（完
成）”の問題集が一番おもしろかったです。そし

て、どの教科も前日にしていたこ
とは翌日に復習するようにしてい
ました。
　“あきらめないこと”は、“目標を持ち続け
る”ことです。最後の最後まで“絶対に受か
る！”という目標を持ち続けてください。目標
さえあれば“あきらめる”なんてことはありま
せん。どうか最後まで目標を持ち悔いのない１
年にしてください。
　片桐塾では、ほとんどの日に自習室に自由に
出入りすることができたのが、私の中では一番
良かったです。自習室は勉強する雰囲気ができ
ており、冷暖房設備もあるため、受験生になっ
てからは毎日通いました。また、自習室の中で
は友達や浪人生が必死に勉強する姿が見えるの
で、すごくやる気が湧きます。勉強がしたくな
い日でも自習室なら長い間集中することもでき
ました。自習室のおかげで最後までやりぬけた
と思います。自習室が使えたのは、本当に良か
ったです。

K．Sくん	 ◎香川大学法学部法学科

A．Oくん	 ◎早稲田大学創造理工学部総合機械工学科
	 	 　慶應義塾大学理工学部学門２学科

　第一志望の大学は失敗しましたが、その他の
大学は合格して良かったです。失敗も自分の実
力なので、そこそこ満足しています。来年から
も新しい目標に向かって頑張ります。
　高校入学時より志望校は大阪大学でしたが、
センター試験の１カ月前くらいに京都大学に変
更しました。
　部活動との両立をするため、総体、新人戦な
ど重要な試合の前以外に予習復習をかなりしま

した。普段から、効率と反復を意
識していました。
　映像授業は自分に合った内容を受講すること
ができ、再生速度も変更することができるので
良かったです。
　片桐英数塾では、友達や先生方と共に楽しく
真剣に勉強することができ、確実に成績を伸ば
すことができ、良い思い出となりました。

　色々違う学部を受験して、前期は落ちていた
ので、不安でいっぱいでした。合格したときは、
すごい安心できて「言語聴覚士」になるという
素敵な道へ踏み出せたことが嬉しかったです。
　３年の夏ぐらいから迷い続けて、結局決めら
れなくて異なる学部を３つ受験しました。私は
全体的に全て遅かったので、すごい迷って慌て
ました。なので、私みたいにならないよう、是
非早め早めにまめに勉強して高校生活を謳歌し
ながら目標達成に向けて頑張ってください！　
　サテライトではハイレベル数学と地理をとっ
ていました。どちらもすごくわかりやすいので、
わかった気になれます。なので、安心せず、き
ちんと理解できるまで、復習をして考えること
も大切です。それと、eラーニングのkaelの化

学をしていました。家でいつでも
見れたり、板書を印刷できたりするので、便利
です。
　隆先生は何と言っても肯定的な事を言ってく
れるので、すごい迷っていた時、不安な事があ
った時にはいつも助けられました。周りの友だ
ちも優しくて、リラックスできる空間でした。
坂本教室のほうでは、先生たちは笑顔でむかえ
てくださいましたが、適度な緊張感があり、勉
強に集中できたと思います。あと、綾美先生が
いつも親身になって一緒に考えてくださったの
で、最終的に受験するところを決めることがで
きました。３年間、本当にお世話になりました。
ありがとうございました！！

ていた。
　人それぞれに進路があると思いますが、しっ
かり観一卒というプライドを持ってがんばって
ください。もし浪人が決まった人は気を落とさ
ずにがんばって夢をつかみとってほしいと思い
ます。浪人生活なんて本当にあっという間なの
でまだ春だから…まだ夏…などと思わず気を引
きしめてやって下さい。あと、息抜きは大事で

すがそこもケジメをつけましょう（僕は月イチ
くらいでゲオで立ち読みをしていました）。
　高３生は、早く受験生へと変身しましょう。
　高２生は、頭の隅に『受験』の二文字を置い
ておきましょう。
　高１生は、ようこそ観一へ！！ぜひ片桐塾
へ！！！

M．Fさん	 ◎県立広島大学保健福祉学部コミュニケーション障害学科
	 	 　松山大学薬学部医療薬学科
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T．Kくん	 ◎筑波大学生命環境学群	地球学類
	 	 　早稲田大学政治経済学部	国際政治経済学科

　一年間とても苦しい思いをした分、志望して
いた大学に合格することができてとても嬉しい
です。
　私は運動部や文化部、生徒会の活動に参加し
ていましたが、それらの忙しさにかまけて勉強
する時間をしっかりと確保することができなか
ったことをとても悔いています。私の周りには
部活をしながらも毎日勉強していた友人もいた
ので、高校生（特に１年生、２年生）は私のよ
うに後悔することのないように勉強してくださ
い。
　浪人時代には、自分には何ができて何ができ
ないのかということをしっかりと考えながら
日々の学習に取り組んでいました。現役生時代
にはただ問題を解くだけだったと改めて振り返
ると気づきました。これから受験に臨む高校生
たちはそうならないように気をつけてもらいた
いです。
　どの教科でも、自分が今まで解くことができ
なかった問題を解けた時に力がついたと実感し
ていたので、自分の実力よりひとつ上のレベル
の問題を目安にしていました。もちろん難しい

問題に取り組むだけで実力はつかないので、何
ができて何ができないのかを理解しながら問題
演習に取り組むことが大切だと私は思います。
　物理と化学は、現象の仕組み（公式の理解）
が大切です。分子運動論や蒸気圧、高分子化合
物など一見とっつきにくそうなことも、教科書
や参考書を丁寧に追って理解すれば応用問題も
手につくようになります。
　センター国語対策についてですが、常に意識
しておくべきことは「本文に何が書かれている
か」です。選択肢五つのうち四つは不適切な内
容、つまり本文の記載と矛盾が必ずあるので、
「本文に何が書かれているか」を常に考えなが
ら選択肢を選べば自ずと正しい答えを選べます。
字面だけでは簡単そうに思えますがこれが本当
に難しい。ただ、意識しているのといないのと
では大きな差があるのは確かです。
　片桐英数塾には、長い間本当にお世話になり
ました。親身になって相談に応じてくれて応援
してくれたおかげで私は受験を乗り越えること
ができました。学力だけでなく人間力も大きく
伸ばしてくれる塾なんてほかにはありません。

S．Uさん	 ◎長崎大学薬学部薬学科
　しんどかった受験勉強が終わって今は安心し
ています。これからの大学生活がとても楽しみ
です。
　自分の志望校より難しいレベルの大学を志望
していて、受かるために努力をしているクラス
メイトがいて、やる気が出ないときは、その人
もがんばっているんだと考えて勉強していまし
た。
　これから受験勉強を続ける上で、つらいこと
もあると思いますが、絶対あきらめないでがん

ばって下さい！
　サテライトは、分からない所を
くり返し見れるので、とても便利
だと思います。いつ、どの分野を見るのか、計
画を立てておくのをおすすめします。
　中学の時からずっとお世話になりました。片
桐に行くと、先生方があたたかく迎えてくださ
るので、いつも癒されていました。本当にあり
がとうございました。

S．Uさん	 ◎香川大学医学部医学科

A．Mさん	 ◎県立広島大学保健福祉学部コミュニケーション障害学科
	 	 　川崎医療福祉大学医療技術学部感覚矯正学科言語聴覚専攻
　公立の大学に合格することができて良かった
と思います。ありがとうございました。
　なりたいものは１年生の時から決まっていま
した。特殊学科なので。
　普段、心がけていたのはあまり周りの人間を
意識しないことです。自分は自分。自分が不安
にならないために何をすればいいのかを考えて
いました。
　部活との両立は正直厳しかったのですが、部
活を悔いなく終われたことが９月からのはげみ

にはなったと思います。
　問題の難しさによって点数が左
右されないように、常に一定の点数を保つこと
ができるように、勉強をしっかり定着させて下
さい。その場しのぎは後で転んでしまうでしょ
う。
　サボっていた時期もありましたが、とてもあ
たたかく迎えてくれる先生たちが好きでした。
楽しかったです。ありがとうございました。

　２年のとき少し遊んでしまったけど高１の最
初からこつこつ勉強しました。発表までずっと
落ちたと思っていたので、合格して良かった。
これからもがんばりたいと思います。
　部活動との両立はできていませんでした。部
活後は疲れてとても勉強できなかったので、勉
強を優先し、部活は時々顔を出す位でした。
　役に立った参考書は、
物理：名問の森、物理教室
化学：重問
英語、数学：塾の先生の添削

　どの問題も必ず復習すること、
記述問題は先生に見てもらうこと
が大事だと思います。
　今はあまり受験の実感がないかもしれません
が、今のうちに少しでも勉強しておくと後々す
ごく楽になると思います。つらくなる時もある
と思いますが、絶対合格してやるという気持ち
を忘れないで頑張って下さい。
　６年間お世話になりました。スランプの時期
も塾に行くだけで明るい気持ちになれました。
本当に感謝しています。

M．Aさん	 ◎京都女子大学発達教育学部教育学科
　第一志望の大学は不合格だったので残念です
が、この大学で頑張って小学校の頃からの夢で
ある小学校の教師になり、合唱の指導をすると
いう夢を絶対に叶えます！！
　夢や目標をしっかり持つことが一番大切だと
思います。大学に行くという目標だけでなく、
その先の目標もしっかり考えて頑張ってくださ
い。また、これから模試を受ける機会も増え、

入試にもお金がかかります。それ
を払ってくれる両親に感謝の気持
ちを忘れないでください。
　片桐塾には中学生の頃から大変お世話になり
ました。先生も塾生も、とても優しい人たちば
かりで、居心地がよく大好きでした。本当にあ
りがとうございました。

片桐塾生なら誰もが手にする合格ハチマキ。
裏側にはそれぞれの受験に対する思いが
書き綴られています。

自分の思いを未来へつなげようと
全力で努力している皆さんに
素晴らしい春が訪れますように…
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S．Uくん　	

合格でよかった。まずは一安心。

勉強だけに集中する。

大学進学

毎日のつみ重ねが大事。

先生のおかげで点数がのびてきました。
ギャグ…よかったです。
男前先生…笑笑

K．Sくん　	

とてもうれしい！！
1年間頑張ってきた甲斐がありました。

長い時間集中するのではなく、毎日短い時間を集
中して勉強するようにしていた。

勉強だけでなく、部活や遊びも全力で頑張る。

学習の診断でなかなか結果がでなくても、こつこ
つと勉強していれば、絶対にどこかで成果が出て
きます。あきらめずに、がんばってください。

片桐で３年間勉強できてとてもよかったです。
授業もとても楽しかったです。
また３年間よろしくお願いします。

T．Tさん　	

やった～合格だ！！
高校生活楽しむぞ（笑）

苦手を少しずつなくしていくこと。

がんばることは第一に勉強すること。
将来の夢は警察官とか文系の仕事。

あきらめないことが大事だと思う。
苦手をなくして苦手な教科をつくらないこと。

先生方がいつもていねいに教えてくれて、英語と
数学が大好きになりました。数学が好きになった
ことはとてもすごい進歩だと思います。
高校でも先生方の力をかりて、一生懸命勉強に
取り組んでいきたいと思います。これからもよろ
しくお願いします。

H．Iさん　	

とってもうれしいです。がんばってよかった
と思います。

不安なこともあったけど、考えこむ暇があるなら
勉強することです。

勉強、部活両立してがんばる。

不安でも自分を信じて頑張ればいいと思います。

途中から入ったけど、分かりやすく教えてくれて、
合格まで導いてくれてありがとうございました。

E．Kさん　	

よっしゃー！！！

分からないところをそのままにしない。

充実した生活を送りながら、今まで以上に勉強す
る。

諦めずに頑張れ！

ありがとうございました。先生の話もとても面白
かったです。これからもよろしくお願いします。

　

M．Sさん　	

合格できてよかった！安心したー！

目標を決めて毎日勉強する。でも目標は高すぎな
いようにする。

友達いっぱいつくって毎日たのしむ！

落ちついて勉強する。

英語が得意になったのでよかったです！

H．Sくん　	

めっちゃ安心しました。 

自分が決めた時間をこなすこと。

勉強をがんばります。部活もがんばります。

毎日の積み重ねが大切だと思います。

中学入学の時は英語のアルファベットすらまとも
に書けませんでしたが、先生のおかげで得意教科
になりました。

M．Hさん　	

自分の番号を見つけたときは本当に嬉し
かったです。

自分で、ここまでやるとノルマを作って、それが出
来たら休憩をするようにしていました。

文武両道を目指して頑張る。

分からないところは基礎から徹底して勉強してい
くことが大事だと思います。

毎回の授業は、とても分かりやすかったし、面白
かったので楽しかったです。これからもよろしく
おねがいします。

D．Mくん　	

観音寺第一高等学校合格しました！今ま
で合格できるように一生懸命頑張って
きたのでとてもうれしかったです。合格できた
のは、自分のまわりの人の支えがあったからです。
本当にありがとうございました！

合格したときの自分を想像し、考えることでこの
高校に絶対受かるという気持ちを常に心にもっ
ていました。

高校では、国公立大学に行けるようにしっかりと
学習に取り組みたいと思います。分からないとこ
ろをしっかりと理解して後で手遅れにならないよ
うにしたいです。

自分の気持ちを強く持て！！！！！そしてしっかり
と予習、復習をしろ！！！！！じゃあいつやるか？今
でしょ！

いつも片桐での授業は楽しみでした。とても
分かりやすい授業をしてくださいました。英語
は、とてもおもしろい授業でとても楽しかった
です。また、寿先生はイケメンでした。数学はと
ても分かりやすく、苦手な数学も少しできるよ
うになりました。本当にありがとうございまし
た！！！！！！！！　　　

《　中　学　部　》



- 14 -- 13 -

　河合サテライト講座の受講について

　ＫＡＴＡＧＩＲＩ  Ｅｎｇｌｉｓｈ ａｎｄ Ｍａｔｈｅｍａｔｉｃｓ Ｓｃｈｏｏｌ ２０１3　

　中　学　部

　河合サテライト講座� （高校生・高卒生対象）

　高　校　部

【設立の目的】
観音寺･三豊地区の中高生たちに、ハイレベルの英語力、数学力を習得させることにより、国際化時代にふさわし
い、次代を切り拓くことのできる人財の育成を図る。
【指導方針】
「受験指導＝人間教育」という考え方のもと、生徒一人ひとりと向き合い、学ぶことの面白さを実感してもらう。
　　　　　　基礎力の徹底、学校の授業内容の予習・復習、難関大学合格を目指したハイレベルな英語の指導
　　　　　基礎力の徹底、学校の授業進度に合わせた予習・復習、発展応用問題演習、定期試験・実力テスト・

模擬試験対策、受験対策
【対　象】
塾規定を守り、学習意欲のある中学生、
香川県立観音寺第一高等学校に在学中の高校生で、学習意欲のある生徒
（学習態度のよくない生徒は入室をお断りする場合があります）

中学校の教科書に準拠した予習・復習授業を中心に、
基礎の徹底と入試に対応できる確かな力をつけていき
ます。定期テスト対策、学習の診断対策、高校入試対
策はもちろん、高校へ進学しても通用する力を中学生
の段階から指導しています。知識を詰め込むのではな
く、本質の理解につとめています。

 わかりやすい授業
大学受験を知り尽くした、大手予備校「河合塾」の実力派講師陣による質の高い映像授業。本
質的な理解・定着を図るため、コンピュータ・グラフィックスや資料映像、文字情報など効果
的な映像を駆使し講座ごとにすべてスタジオ収録されています。言葉だけでは理解しにくい概
念も視覚的にイメージでき、理解を深めます。各講座のテキストは、最新の入試傾向が徹底分
析され、重点をおさえたオリジナルの教材です。

 充実の講座ラインナップ
基礎力養成の入門講座から、センター試験・難関大学入試対策講座まで各教科充実した講座の中から、自分の目的、
目標に合わせた講座を選べます。面談に応じて国公立大文系・理系、私立大文系・理系など志望大学合格を目指し
た学習計画を立てていきます。弱点克服や得意科目のさらなるレベルアップが図れます。（詳しい講座内容を紹介し
たパンフレット無料配布中）

 自分のペースで受講
個別受講により、都合のいい時間に、自分のペースで学習。部活を終えて夜８時からの受講も可能。確実な学力の
定着を図っていきます。受講はすべて予約制となっています。また、速習講座を利用すれば、一年間で学ぶ内容を
短期間で集中的に学習することも可能です。限られた時間を有効に使うことができます。

 フォローアップは万全
受講後は復習を兼ねたチェックテストを実施。授業の理解度をチェックし、理解が不十分なところは再受講も可能
（要予約）。また疑問点があれば質問センターにファックスもＯＫ。小論文の講座は添削指導も実施。

 サポート体制も充実
確実にステップアップできるよう、一人ひとりの受講の進捗状況や理解度を的
確に把握し、受講を支援していきます。また、河合塾から提供される、進学情
報や最新の入試動向、また学校で実施する全統模試の解説講義など、タイムリ
ーな情報を提供します。

◎センター試験対策講座　国公立大受験生はレベルアップして高得点を目指そう！
　英語・リスニング、数学Ⅰ・Ａ・Ⅱ・Ｂ、現代文、古文、漢文、地理Ｂ、
　日本史Ｂ、世界史Ｂ、現代社会、政経、倫理、物理Ⅰ、化学Ⅰ、生物Ⅰ
◎二次・私大対策講座　志望大学突破のための実戦力を強化しよう！
　入試現代文、入試古文、頻出化学、頻出物理、頻出生物、パーフェクト日本史Ｂ、
　パーフェクト世界史Ｂ、入試数学Ⅰ・Ａ・Ⅱ・Ｂ〈標準編・発展編〉、
　数学ⅠＡ・ⅡＢ、ⅢＣ《演習》、ハイレベル理系数学など

◦サテライトブースは完全予約制です。予約の変更・追加をする場合は前日までに連絡してください。
◦受講の際は、受講カードとテキストをお忘れなく。
◦映像授業を充分に活用するためには、予習、集中した受講、わからないを残さない復習を徹底しましょう。
◦ブースでは飲食禁止です。自習にはＣ教室を利用。
◦テキスト発注後のキャンセルはできません。

　※現在、河合サテライト講座のホームページで紹介ビデオ放映中。

・入塾の際は保護者同伴での面談を行っております。入塾ご希望の方は、あらかじめご連絡ください。
・また、入塾の際には当塾規定を説明致します。了承された方のみの入塾となります。
・入塾後、規定違反を行った場合には退塾して頂くことがあります。
・対面授業の入会金は無料ですが、河合サテライト講座を初めて受講する際は、入会金１０，０００円（施設使用料、消

費税含む）をいただいております。

片桐英数塾では、大学進学を目指す塾生の個々のニーズ、また入試の多様化に対応するため、個別
ブースで映像授業を受けられる河合サテライト講座を導入しています。講座について、その特長や、
受講のポイントなどについてまとめてご紹介します。

観音寺第一高校のカリキュラムに合わせた英語・数学対
面授業を行っています。定期テスト対策から、受験対策
まで、きめ細かな指導を実践しています。自分で課題を
見つけ、納得いくまで取り組める学習姿勢を身につけて
もらいたいと考えています。

　英数対面授業について

　入塾について

　授業時間

　英数対面授業について

　河合サテライト講座の特長

　河合サテライトおすすめ講座

　授業時間

　河合サテライト講座の受講にあたっての諸注意

学 年 教 科 授　業　時　間 授業料（税込）

中 １
英 語 毎週水曜日・土曜日

19:30～21:00 12,000円／月

数 学 毎週木曜日　　　　　
19:30～21:30 7,000円／月

中 ２
英 語 毎週月曜日・木曜日

19:30～21:00 12,000円／月

数 学 毎週金曜日　　　　　
19:30～21:30 7,000円／月

中 ３
英 語 毎週火曜日・金曜日

19:30～21:00 12,000円／月

数 学 毎週土曜日　　　　　
19:30～21:30 7,000円／月

学年 教 科 授　業　時　間 授業料（税込）

高 １

英 語

毎週水曜日
17:30～19:00 or 19:30～21:00
毎週土曜日
14:30～16:00 or 19:30～21:00

１６，０００円／月

数 学 毎週火曜日
16:30～18:30 or 19:30～21:30 ９，０００円／月

高 ２

英 語 毎週月曜日・木曜日
16:30～18:00 or19:30～21:00 １６，０００円／月

数 学

隔週水曜日『文系』『理系』
対面授業 19:30～21:30

＋
河合サテライト講座の受講
　　　　　　（希望日個別受講）

９，０００円／月

高 ３

英 語 毎週火曜日・金曜日
16:30～18:00 or 19:30～21:00 １６，０００円／月

数 学

対面授業（毎週月曜日）
『センター対策』
『二次対策ⅠAⅡB・ⅢC』

＋
河合サテライト講座の受講
　　　　　　（希望日個別受講）

9,000円／月
ⅢＣまでは　　

12,000 円／月

※対面授業への入会金は無料です。
※中学コースの通年用テキスト代は１教科1,000円(税込)、
その他資料代は授業料に含みます。

計画的に早めの対策をしよう！　体験受講・相談随時受付中！

お車での送迎について
　お迎え時の車の混雑について、保護者の皆様にご理解
とご協力をお願いしています。
　お迎えの際には、駐車場内での安全走行、エンジン停
止にご協力いただくとともに、ご近所出入口などでの路
上待機、他の駐車場の無断使用などはご遠慮いただきま
すよう、お願い申し上げます。

英　語
数　学

対 　 象 高校生・高卒生
入 会 金 １０，０００円（施設使用料、消費税含む）

受 講 料 ９０分×１０講…３０，０００円　９０分×５講…１５，０００円　〈塾生料金　９０分×１０講…２６，０００円　９０分×５講…１３，０００円〉

申 込 の 流 れ

①志望校や目的により講座を選択（各講座の紹介ビデオがあります）
②受講講座決定後、申込用紙に必要事項を記入
③受講料の納入確認後、テキストを発注
④テキスト、受講カード配布　⇒　受講開始
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